

# Konken fast täglich auf dem SSV-Platz

## Süderneulander ausgezeichnet

**SÜDERNEULAND** Mit der Aktion „Ehrenamt überrascht“ war der Kreissportbund Aurich beim Süderneulander SV zu Gast. Im Mittelpunkt stand diesmal Frank Konken. Die KSB-Verantwortlichen hatten kurzerhand die erste Fußballmannschaft zusammengesammelt, um der „guten Seele“ der Abteilung die gebührende Anerkennung auszusprechen.

Imke Goudschaal und Olav Görnert-Thy vom KSB Aurich nahmen die Aus-

lichen Gänge über die Anlage und sein Bestreben, seinen Vereinskollegen die Arbeit zu erleichtern, sind schon enorm“, so Goudschaal. Konken engagiert sich als Jugendobmann, stellvertretender Abteilungsleiter und 1. Vorsitzender des Jugend-Fördervereins für den SSV.

Auch die SSV-Vorsitzende Mareke Bakker weiß, was sie an Konken hat: „Er ist eine Stütze, die ich nicht missen möchte“ sagte sie in ihrer



Verdiente Anerkennung. Frank Konken (2. von rechts), der sich beim Süderneulander SV in vielfältiger Funktion engagiert, wurde im Rahmen der KSB-Aktion „Ehrenamt überrascht“ von Imke Goud-

or

E

C

2.

A

es

N

un

89

/1

Ji

/1

S

/1

13

un

) :

15

ld

08

09

ld

eh

en

04

ra